Solicita la UNICEF financiamiento para niños afectados por zika



Ginebra, 31 ene (RHC) La UNICEF (Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia) solicitó 31 millones de dólares para ayudar a las familias con niños afectados por zika.

El financiamiento prevé desarrollar programas de movilización social para enfrentar el nivel de contagio en América Latina, señaló la organización en su Informe de Cooperación anual.

El responsable del Programa de Emergencias del Fondo, Manuel Fontaine, declaró que la UNICEF en la región está inmersa en el trabajo con las comunidades y en la búsqueda de una vacuna para prevenir el virus, transmitido por la picadura del mosquito Aedes Aegypti.

Fontaine manifestó que de lograrse la cifra de dinero solicitada se pretende beneficiar a 200 millones de personas latinoamericanas y del Caribe y se estudia además la posibilidad de ampliar esos proyectos a África.

Varios países realizan campañas intensas para disminuir los casos de infestación por el mosquito lo cual necesitan recursos financieros y materiales.

Barrios periféricos barbadenses reciben los beneficios de fumigaciones masivas contra los mosquitos, transmisores de enfermedades, refiere el diario capitalino BarbadosToday.

La unidad de control de vectores del Ministerio de salud destacó que la fumigación comenzará en horas de la tarde del lunes y se extenderá hasta el jueves.

Junto a ese accionar antivectorial se desarrolla en todos los distritos de Barbados limpiezas en sitios donde se acumula el agua, fundamentalmente, en botellas, latas, envases de plástico y neumáticos desechados, para eliminar los posibles criaderos.

Las fumigaciones con aerosol también son frecuentes en otras islas caribeñas como Santa Lucía, San Martín y Trinidad y Tobago.

El Ministerio de Salud y Medio Ambiente de Dominica intensificará la lucha contra vectores trasmisores de enfermedades, anunció hoy el jefe de servicios médicos David Johnson.

Las declaraciones fueron hechas durante una reunión nacional acerca de las epidemias denominadas mosquiteras, en el capitalino Hospital Princesa Margaret.

Johnson aseguró que el control de los males transmitidos por esos vectores incide en desarrollo nacional y por tanto requieren la atención de toda la sociedad.

En la misma reunión la secretaria permanente del Ministerio de Salud de esta isla, Helen Royer, opinó que las familias tienen la responsabilidad de contribuir a reducir los sitios de hábitats de los mosquitos alrededor de la casa.

También los maestros y alumnos en las escuelas y los trabajadores y funcionarios de las instituciones y comunidades, dijo.

El legislador Ivor Stephenson, en nombre del ministro de Salud y Medio Ambiente Kenneth Darroux, estimó que las acciones de ese sector serán continuas en mejoras de la salud pública.

Las enfermedades transmitidas por los mosquitos son entre otras las provocadas por los virus del Zika, Nilo Occidental, chikungunya, dengue y malaria.

La intensificación de los trabajos de combate a vectores, es apoyada en suelo dominico por la Organización Panamericana de la Salud.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120152-solicita-la-unicef-financiamiento-para-ninos-afectados-por-zika



Radio Habana Cuba